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Il giorno 27 del mese di aprile dell’anno 2023 alle ore 21.00, su 

convocazione del Presidente del Consiglio di Quartiere, si è 

riunito in presenza presso la sala civica di traversa Quarta n° 5 

il Consiglio di Quartiere Badia per la trattazione del seguente 

ordine del giorno:  

1 Approvazione del verbale della seduta precedente 

 

2 Comunicazioni Presidente/Vicepresidente con eventuali delibere: 

2.1 pista ciclopedonale Cellatica- zona Badia 

2.2 Agorà delle Associazioni zona Ovest 

2.3 Visita a Casa Famiglia 

2.4 BsBg Capitale della Cultura 2023   

3 Relazione gruppi tematici: aggiornamento lavori in corso, 

proposte emerse  

4 Segnalazioni 

5 Varie   

Presiede la seduta il Presidente: MARCELLA PILOTTA 

 

Redige il processo verbale il consigliere: GIORDANO LUSSIGNOLI 

 

In seguito ad appello i consiglieri presenti risultano 

 

n.  

COGNOME 

 

NOME 

 

PRESENTE 

 

ASSENTE* 

1 CANULLO MARCO X  
2 DIONI EDOARDO  X G 
3 GALBARDI  PAOLO X  
4 LUSSIGNOLI EDOARDO X  
5  MEZZENA ANNA VALERIA X  
6 SCUTRA  ALVARO X  
7     

  *qualora l’assenza sia giustificata inserire accanto alla x “G” 
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Verificata la presenza del numero legale ai sensi dell’art.17 

Comma 3 del Regolamento, si procede con l’esame dei punti 

all’ordine del giorno: 

 

Punto 1 Approvazione del verbale della seduta precedente.  

È posto in votazione il verbale. Il Consiglio approva.  

 

Punto 2 Comunicazioni Presidente/Vicepresidente con eventuali 

delibere: 

2.1 pista ciclopedonale Cellatica- zona Badia  

In data 7/05/2023, come da mandato del Consiglio, è avvenuto 

l’incontro informale presidente e vicepresidente CdQ Badia e 

Chiusure con Assessore all’Urbanistica, Edilizia Privata, Ecologia 

e Ambiente del Comune di Cellatica, Ing. Giorgio Cimitan per 

ottenere maggiori informazioni sulla nuova pista ciclopedonale di 

Cellatica che potrebbe interessare anche il Comune di Brescia.  

L’Assessore Cimitan  ha spiegato che il Comune di Cellatica, quale 

Ente territorialmente interessato, ha voluto portare un contributo 

alle tematiche a cui si riferisce la IV Variante del Pgt di 

Brescia, cioè al potenziamento del sistema di cintura verde e alla 

previsione di progetti di mobilità sostenibile, chiedendo che alla 

propria ciclopedonale in progetto con direzione Badia possa venire 

inserita una deviazione di competenza del Comune di Brescia 

collegata a via del Carretto, creando così un anello di ampie 

possibilità con la Mandolossa, il Parco delle Colline, Brescia e 

la rete ciclopedonale del PTRA della Franciacorta.  
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Ha ampiamente illustrato la proposta fornendo ai rappresentanti 

dei due CdQ le relative mappe, molto interessanti (materiale 

consegnato poi ad ogni consigliere). La proposta è stata adottata 

dal Consiglio Comunale di Brescia, che ha già individuato il 

percorso nel proprio territorio, ma l’approvazione spetterà alla 

nuova Amministrazione.  

Dopo aver visionato il materiale a disposizione, 

il Consiglio prende con soddisfazione atto dell’adozione della 

proposta da parte dell’Amministrazione in scadenza, e si augura 

che venga deliberata dalla prossima. 

2.2 Agorà delle Associazioni zona Ovest 

La presidente relaziona sugli incontri indetti dal Servizio 

Sociale Ovest per organizzare con l’aiuto di Consigli di Quartiere 

e Punti Comunità una festa dedicata a tutte le Associazioni e 

realtà sociali, culturali e sportive che operano sul territorio.  

- Incontro 30 marzo:  

obiettivo: "Agorà" che vuole promuovere occasioni di incontro 

tra le diverse realtà e con la cittadinanza. 

Articolazione: venerdì 9 giugno e sabato 10 giugno presso lo 

spazio adiacente alla biblioteca Ghetti. 

Il venerdì pomeriggio dedicato ai bambini: mostra degli esiti 

dei laboratori realizzati con il Carrozzone da molte classi 

delle scuole dell'Istituto comprensivo Ovest 3 che ha aderito 

durante l'anno scolastico ad un progetto sviluppato in 

collaborazione con i Servizi Sociali. 
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Il sabato dalle 10 alle 18 dedicato alle associazioni presenti 

sul territorio o che collaborano con il territorio della zona 

Ovest, nella piazza e giardino adiacente alla biblioteca 

Ghetti.  

Poiché in quest’incontro era stata richiesta la disponibilità 

del CdQ per coinvolgere le realtà interessate a partecipare 

all'evento e condividere eventuali proposte di attività, è 

stato contattato il GSO Badia, ma in quelle date sarà impegnato 

con il torneo di calcio 

- incontro 17 aprile, fatto il punto della situazione:  

tante le associazioni che fino ad oggi hanno dato adesione,  

purtroppo sia Arciragazzi che il Salterio in quelle date sono 

già impegnati al parco Castelli. 

Da capire se parroco di sant’Antonio metterà a disposizione 

stand gastronomico. 

Badia ha preso l’impegno di contattare i gestori del Bar 

AccANTo (Centro Sportivo Badia) per verificarne la 

disponibilità (acquisita) 

- Prossimo incontro 10 maggio h 17.30 in biblioteca 

2.3 Visita a Casa Famiglia 

In occasione delle festività pasquali presidente e vicepresidente 

venerdì 27/04 hanno voluto far sentire la vicinanza del quartiere 

agli ospiti di Casa Famiglia portando loro il tradizionale uovo di 

cioccolato e gli auguri di Pasqua 

 

2.4 BsBg Capitale della Cultura 2023  
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Sono ormai in pieno svolgimento i vari progetti 

- Festival delle Colline  

- I TESORI NASCOSTI: visite guidate con gruppo Badia Trenta       

- Festival Internazionale “Note Illuminate” Brescia 2023  

 

Punto 3 Relazione gruppi tematici: aggiornamento lavori in corso, 

proposte emerse 

 

Gruppo Tematico CULTURA:  

-Martedì con l’Autore: sono proseguiti gli incontri, con la 

presentazione di un giallo ambientato a Brescia (Il Santificatore 

di Marcello Antelao) il 4/04 e un libro educativo (Tutti i bambini 

sanno volare di Massimo Pesenti) il 18/04; in maggio gli ultimi 

tre incontri della rassegna primaverile.  

La commissione propone una rassegna autunnale perché sono arrivate 

altre proposte: 

- "La libreria degli amori ritrovati", romanzo di Barbara Bonzi 

uscito a metà marzo in anteprima per il Festival del Romance 

Italiano; 

-"I delitti del fante di cuori", thriller storico di Luigi Simeoni 

edito da Newton & Compton Editori (uscito il 3 marzo scorso)   

- "Discanto" romanzo giallo appena pubblicato dell’autore 

bresciano Giovanni Papaleo, Eventi Arpeggio Libero Editrice 

- “Poteva andare peggio” di Simone Rocchi 

- “Com’era verde quella valle” di Marzio Muraro, testo storico 

sull’Alto Adige 

Cena di Quartiere: 27/04 h 15.30 sopralluogo presidente e 

vicepresidente con Cristian Delai e tecnico A2A per valutare dove 

posizionare installazione acqua gratis per cena; si propone 

davanti alla scuola Don Milani verso angolo via Terza. A2A si 

allaccerà ai bagni del piano terra e per una settimana verrà 

monitorata l’acqua. Presidente e vicepresidente hanno chiesto a 

Palcogiovani di valutare la fornitura di caraffe coperte per 

evitare lunghe code per riempire singoli bicchieri 
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Il Consiglio approva e fa proprie le proposte della Commissione 

Cultura 

 

Gruppo Tematico QASA:  

Collaborazione con Scuola Don Milani:  

-per progetto “L’arte nel processo educativo della filosofia 

moderna” a partire dal 25 maggio con i disegni dei bambini verrà 

allestita la mostra d’arte “Artisti del domani” nella scuola e, 

se il Consiglio è d’accordo, anche nella nostra sede. La 

commissione propone quindi la collaborazione del CdQ a questo 

progetto fornendo alla scuola i 12 pannelli espositivi di cui 

necessitano (richiesta al Comune) e utilizzando la vetrina della 

sede come anteprima della mostra con l’affissione di alcuni 

lavori dei bambini. 

-interventi teatrali: siamo giunti alla conclusione del progetto 

che il CdQ ha offerto gratuitamente alla scuola. Giovedì 1 

giugno nell’anfiteatro del Parco dei Poeti i bambini delle 

classi Terze metteranno in scena la rappresentazione finale 

dello spettacolo “Marionette in libertà” tratto dal testo di 

Gianni Rodari. 

Alfabetizzazione mamme: arrivati i libri chiesti al Comune. Le 

donne che chiedono di partecipare sono in continuo aumento. 

Abbiamo individuato una seconda insegnante volontaria disposta a 

insegnare alle mamme non italofone anche nel pomeriggio rimasto 

libero. Si propone quindi di ampliare da settembre il corso 

utilizzando anche il venerdì pomeriggio. 

Strisce VivaVittoria: finite, presi contatti con associazione 

tramite una responsabile residente in quartiere che le ritirerà a 

fine mese. È anche disponibile a fare laboratori con i bambini per 

il prossimo anno. 

Spazio Donna: sempre molto vissuto: giovedì 20/04 piccolo 

rinfresco di ringraziamento alle donne del martedì e del giovedì 

che tengono viva e vissuta la QASA del quartiere. Cantoni ha 

portato i mazzi di carte richiesti dalle donne. 
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Osservazioni: L’obiettivo per cui ha lavorato la commissione in 

questi anni, nonostante le limitazioni imposte dalla pandemia, è 

stato quello di utilizzare questo spazio non solo come un semplice 

punto d’ascolto in cui accogliere i cittadini per segnalazioni, 

proposte, richiesta d’informazioni, dare indicazioni, ma 

soprattutto per trasformarlo nella QASA del quartiere, un luogo 

che tutti riconoscano come centro di aggregazione. Siamo sulla 

buona strada e proprio per questo servirebbero una decina di sedie 

accatastabili da poter usare. Le poltroncine in dotazione sono 

molto belle e più che sufficienti quando la sede viene usata come 

ufficio, ma decisamente troppo ingombranti e scarse quando diventa 

luogo vissuto (Spazio Donna, Scuola delle Mamme)  

Il Consiglio approva e fa proprie le proposte della Commissione 

QASA 

Gruppo Tematico SOCIALE: non si è riunito.  

La presidente ha però nel frattempo contattato Rosangela Comini 

per verificare la possibilità di organizzare due incontri a giugno 

sull’invecchiamento, tema già concordato lo scorso anno ma non 

ancora affrontato. 

Il Consiglio approva e delega la presidente a definire date 

(mantenendo il martedì), argomento e relatore.  

Gruppo tematico Urbanistica: non si è riunito 

Visto che non tutte le commissioni si riuniscono con una certa 

regolarità e che negli anni abbiamo perso qualche componente, la 

presidente propone, per ridare vigore al lavoro del Consiglio, di 

convocare per maggio una commissione congiunta, aperta anche a 

tutti i cittadini che non avevano dato la loro disponibilità nel 

2019, ma che in questi anni hanno avuto modo di conoscere il CdQ e 

quindi potrebbero essere interessati.  

Il Consiglio approva la proposta  

Visto che gran parte dei martedì di maggio/giugno sono occupati da 

incontri vari (Il Martedì con l’Autore, i due incontri sulla 

salute), sentiti gli impegni e le disponibilità dei consiglieri  

la prossima seduta del CdQ Badia si terrà in giugno. 
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Punto 4 Segnalazioni 

-La presidente rimarca la necessità di ricevere segnalazioni 

corrette e complete.  Non si possono far uscire tecnici e scoprire 

che l’indirizzo dato è errato. La pessima figura la fa il CdQ che 

ha inoltrato la segnalazione e perdiamo credibilità. (es: “… la 

situazione all'indirizzo indicato non presenta alcuna anomalia, 

pertanto l'indirizzo fornito e la fotografia allegata alla 

richiesta non coincidono tra loro. Si allegano le fotografie 

rilevate durante il sopralluogo eseguito presso … e, se ritenuto 

opportuno, si chiede di verificare e inviare una nuova richiesta 

con i dati corretti”.) 

 

30/03 invio segnalazione Parco de Tavonatti: Inoltrate foto 

scattate da cittadini che testimoniano lo stato attuale della 

parte del Parco in cui sono stati effettuati i lavori per il nuovo 

canale fugatore. Gli scavi sono stati in qualche modo colmati, ma 

non ben livellati e non è ancora stato ripristinato il tappeto 

erboso. Ai cittadini abbiamo risposto che probabilmente si sta 

semplicemente aspettando la stagione adatta per riportare il parco 

allo stato precedente, ma nel frattempo abbiamo comunque richiesto 

informazioni sui tempi di questa sistemazione.    

17/04 RISPOSTA Gli interventi di ripristino delle aree interessate 

dai lavori di posa della condotta fognaria verranno eseguiti da 

A2A Ciclo Idrico entro l’estate. 

26/04 Sentieri Collina Sant’Anna: dal Settore Verde Parchi 

arrivato invito all’incontro tecnico richiesto dai CdQ Badia e 

Chiusure in merito ai sentieri della collina S. Anna, 

calendarizzato per il giorno 11 maggio 2023 alle ore 15.00 in via 

Marconi, 12 presso la Sala Appalti della palazzina LL.PP. 

Punto 5 Varie ed eventuali 

- la presidente comunica di aver ricevuto l’INVITO alla conferenza 

stampa Nuova funzione per il Centro Sportivo Badia 24/4 ore 14 in 

loco via della Badia 113: Una nuova vita per il Centro Sportivo. 

Il Consiglio di Quartiere Badia non sapeva nulla su questo 
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argomento. Sarebbe stato apprezzato un coinvolgimento, anche solo 

come passaggio di informazioni, prima di una conferenza stampa su 

un progetto di cui eravamo all’oscuro 

- sabato 6 maggio alle ore 15 si terrà l'evento inaugurale del 

Brolo di S. Anna Sarebbe molto gradita la presenza di un nostro 

rappresentante in quanto siamo annoverati tra i principali 

sostenitori economici del progetto stesso. 

- Premio De Tavonatti. Nessun nominativo 

- Volantino GSO Badia postato sulla pagina Facebook del CdQ 

- Invito Campagna informativa sulla zanzara tigre - 4 maggio 

Auditorium S. Barnaba 

 Non essendovi altri argomenti da approvare né chiedendo alcuno la 

parola, il Presidente dichiara chiusa la seduta alle ore 22.30 

 

 

Letto, confermato e sottoscritto 

 

 

 Il Presidente                 il Consigliere verbalizzante 

               
       

 

     

          


